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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 07 del mese SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente – Decoro e Pulizia per 
avvio anno scolastico. 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA DA REMOTO 

7 NASO Agostino Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

11 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

12 CURELLO Antonio Componente A P   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente P P   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A   

18 PUGLIESE Laura Componente A A  ENTRA 15:50 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:37 

 

            IL  PRESIDENTE                                      IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado        Pietro Comito   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

In prima chiamata non c’è il numero, si chiama in seconda alle 15:45,  la seduta è aperta. Ordine 

del giorno: Decoro Urbano Sicurezza Stradale. 

Chiede la parola il Commissario Franzè, la quale fa presente che la strada che va da Porto Salvo a 

Bivona, lato cimitero è in condizioni fatiscenti e molto pericolosa. La competenza è una parte della 

Provincia e una parte del Corap. 

Il Presidente Corrado comunica che si è già attivata a mandare un invito al Presidente della 

Provincia affinché si chiarisca tale problematica. 

Il Commissario Franzè, denuncia anche le condizioni disastrose della strada che porta alla Piscina 

Comunale di Vibo Marina. 

Commissario Russo: “ tanti utenti mi chiamano per chiedermi se è funzinanale l’autocompostaggio. 

Ne abbiamo già parlato in questa Commissione. Tanti mi chiedono le compostiere. Ancora 

purtroppo non è partito. Le compostiere ci sono, ma non sono state consegnate. È una pratica che 

va portata in Consiglio, visto che il Regolamento era stato licenziato in Consiglio. 

Il Presidente risponde che sarà sua cura sollecitare la pratica. 

Curello, denuncia che il Comune ha dato un contributo all’associazione che ha organizzato una 

manifestazione sul vino pari ad euro 3600 per l’acquisto dei bicchieri “ ….. e non si sono degnati 

nemmeno ad invitare i Consiglieri. Il mio è un disappunto, in quanto ritengo che era doveroso da 

parte di questa Associazione mandare l’invito di partecipazione all’Amministrazione “. 

Il Commissario Franzè lamenta il fatto che i turisti che arrivano nelle marinate e che non sono 

censiti una volta che se ne vanno lasciano montagne di rifiuti. 

Commissario Russo: “ c’è da dire  che chi fitta le case ai turisti deve dire alle persone che affittano 

l’immobile quelle che sono le regole e come vanno eseguite”. 

Il Presidente comunica che è sua intenzione mandare una nota al Sindaco ed Assessore per 

comunicare che è giusto attivarsi alla pulizia di tutte le aree verdi delle scuole e la segnalazione 

stradale orizzontale. Tali cose sono importanti per accogliere i bambini a scuola. 

Il Presidente da lettura dei verbali del 02 ; 03 e 04 febbraio 2021. 

 

La seduta si  chiude  i lavori  alle ore 16:37  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 07/09/2021 

 

 



  Il Segretario Verbalizzante F.F. 

          Pietro Comito   

 

  Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria  C. Corrado       


